

GRÈVE NATIONALE – JEUDI 5 JUIN 2025

LES ÉNERGÉTIENS EN COLÈRE !

ENSEMBLE ET AUX CÔTÉS DES AUTRES PROFESSIONS : POUR NOS

RETRAITES, POUR NOS EMPLOIS ET POUR NOS SALAIRES ET PENSIONS !

Nos revendications sont nombreuses et restent, depuis trop longtemps, sans réponse ! Nos employeurs, à l'image du gouvernement, refusent toute forme de négociation ! Pendant ce temps :

- **Nos carrières s'allongent et les dispositions de départ à la retraite se dégradent :** Retraite à 64 ans ; fin du régime pionnier des IEG ; attaques sur l'ensemble de notre protection sociale...
- **De nombreux emplois sont supprimés et des agences ferment (à GRDF par exemple) :** Le « dumping social » précarise les salariés de l'énergie et ravage notre souveraineté, nos « savoir-faire » et le Service Public des énergies.
- **L'inflation grignote nos salaires et nos pensions :** Notre pouvoir d'achat s'effondre ! La CGT porte des exigences claires : Une augmentation immédiate de 9 % pour toutes et tous.

Les politiques menées de manière générale et dans nos secteurs d'activité tuent les Service Publics (dont ceux des énergies), appauvrissent les salariés, les retraités et les usagers et en plus, elles massacrent nos collectifs de travail, notre expertise et nos compétences !

Le bilan de bientôt 25 années de libéralisation est catastrophique sur tous les plans !

Pour la FNME-CGT, il est urgent de revenir à un modèle qui durant presque 60 ans a donné entière satisfaction sur tous les aspects :

Des *EPIC intégrés du gaz et de l'électricité !

*(Entreprise Publique à caractère Industriel et Commercial)

**Pour l'abrogation de la réforme des retraites,
Pour la défense de nos emplois, des conditions de travail et des services publics,
Pour nos salaires et nos pensions :**

**LA CGT ÉNERGIE 43 APPELLE LES AGENTS ET LES RETRAITÉS À PARTICIPER À
UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE GRÉVISTES :**

9H30 - 10H30 SAINTE CATHERINE ET

NOUS REJOINDRONS ENSEMBLE LA MANIFESTATION INTERPRO PLACE CADELADE

Toutes les manifestations et rassemblements sont sur la carte



LE 5 JUIN, FAISONS-NOUS ENTENDRE ! Soyons visibles, soyons nombreux !

ENSEMBLE, POUR UN SERVICE PUBLIC DE L'ÉNERGIE FORT !